

Metzervisse : Cécile, Barbe et Geneviève à l'honneur

Le 27/12/2018



Dépôt de gerbe devant le monument aux morts. Photo RL

Metzervisse possède depuis longtemps une gendarmerie, un centre d'intervention de secours et une chorale paroissiale. « Chacun a son rôle à tenir, tout au long de l'année, et dans des circonstances parfois très difficiles ou des missions délicates pour certains, a précisé Pierre Heine, le maire. Et la commune a souhaité, il y a plus de soixante ans, leur rendre un hommage commun en fêtant leurs patronnes respectives, Geneviève, Barbe et Cécile, lors d'une commémoration commune. »

Après l'office dominical célébré par l'abbé Joël Prinnet, une gerbe a été déposée au monument aux Morts par Pierre Heine, Thérèse Marchiol, pour la chorale, le lieutenant Jean-François Arnould pour le centre d'intervention de secteur, et l'adjudant-chef Jean-Marie Polsinelli, adjoint au commandant de la communauté de brigade de gendarmerie de Guénange-Metzervisse, en présence d'un détachement des sapeurs-pompiers et JSP, de porte-drapeaux de l'UNC et de l'UIACAL, deux associations d'anciens combattants.